

# *Reflexiones, pensamientos e historias*

## *12 de Mayo*

*Y, entonces, abrió sus inteligencias para que comprendieran las Escrituras*

*Lc 24,4*

**C**uando nos preocupamos por conocer la verdad, aprendes a no discutir, sino a conversar, y si discutes, no disputas absurdamente, más bien, buscas llegar a un punto de encuentro. Se intentará conciliar aunque pudiera ganar la arrogancia y pretender que se sabe mucho de las cosas. Siempre es bueno preguntarse: ¿Conocer es comprender o describir el mundo?

Posiblemente solo lleguemos a conocer aquello que interpretamos del mundo y lo que otros interpretaron del mundo, en virtud de que la totalidad de la verdad es inaccesible porque el mundo mantiene cierta libertad que no podemos limitar. O probablemente solo aprenderemos a describir el mundo: lo que nos rodea, lo que vemos, oímos y del algún modo percibimos. Solo podemos describir lo que captamos a través de nuestros sentidos y procesamos por nuestra mente y razón.

Más difícil es acceder al origen y la infinitud de la creación, sin embargo, podemos aproximarnos y describir algunas circunstancias o fenómenos en ella. Pero, comprenderlo en su totalidad sería complicado porque estaríamos ciertos de que así es y conoceríamos el destino final de la misma..

En ese sentido, resulta difícil aseverar que se comprende todo del mundo, con lo poco que se sabe. Incluso, la prudencia nos permite aceptar que solo sabemos muy poco de ese algo que describimos y que siempre alguien aportará más conocimiento al respecto, por lo tanto, debemos estar abiertos a esos cambios.

*No temas conocer y pensar que no comprendes al mundo,  
todos estamos en el mismo plano.*

